



LAURE BIHOT :

« Le magnétisme est à la portée de tous »

INITIÉE PAR SON PÈRE AUX BIENFAITS DU MAGNÉTISME, LAURE BIHOT REÇOIT AUJOURD'HUI SES PATIENTS DANS SON CABINET NORMAND. À FORCE D'AIDER SON ENTOURAGE, ELLE A DÉCIDÉ D'EN FAIRE SON MÉTIER POUR AIDER LE PLUS DE GENS POSSIBLE À COUP DE CURES ÉNERGÉTIQUES, BARRAGES DE FEU ET CONJURATIONS.

Propos recueillis par Pierre-Maxime Branche - Photos : Shutterstock

Cyclo Passion : Recevez-vous souvent des sportifs et pour quelles raisons vous sollicitent-ils ?

Laure Bihot : Il m'arrive surtout de recevoir des marathoniens, des cyclistes aussi, quelques adeptes de sports de combat et

des tennismen. Ils me consultent pour des tendinites, des problèmes de genoux et de dos. Je travaille le plus souvent avant les compétitions pour agir sur le stress, la forme en général, puis tout au long de l'année lorsqu'il y a des bobos.

Vous « barrez le feu » et « conjurez » les entorses, qu'est-ce que c'est exactement ?

Lorsque quelqu'un se brûle et qu'il m'appelle rapidement, je peux empêcher que la brûlure se propage en profondeur, fasse des dégâts et des cicatrices. Le feu est barré, la douleur

Laure reçoit régulièrement des sportifs pour agir sur leur stress précompétition.



soulagée, voire interrompue. La conjuration est une forme de prière qui se pratique pour les entorses ou d'autres maladies et blessures.

Pourquoi avoir mis vos prières à disposition dans un livre ?

Ce sont des prières de guérisseurs, dont certaines sont toujours restées tenues secrètes, j'ai souhaité lever le voile pour faire en sorte que notre activité de guérisseur ne soit plus un mystère. C'est le moyen que j'ai trouvé pour apporter du bien aux autres. D'après mon expérience personnelle, et je peux vous dire que j'ai vécu des choses spectaculaires, nous ne sommes pas seuls. Nos prières, si elles sont dites avec le cœur, sont toujours entendues. Je reçois régulièrement des mails de personnes heureuses de l'avoir lu, les gens se servent de ces prières pour aider leur entourage et ils me disent tous que cela fonctionne bien.

Comment se déroulent vos séances ?

Chaque cas est différent, je travaille selon mon ressenti et j'adapte mes gestes en fonction de la problématique. En magnétisme, il existe des protocoles bien précis pour chaque maladie. Lorsque je ne pratique pas le magnétisme, je me sers uniquement du don de guérisseur que mon père m'a transmis, je pose simplement ma main où je le ressens et je prie. Ce qui est certain, c'est que plus le problème est ancien ou grave et plus il faut de séances.

Y a-t-il une différence entre magnétiseur et guérisseur ?

Le magnétiseur transmet son propre magnétisme par ondes et fréquences, appelées aussi fluide magnétique. Avec de l'entraînement, cette pratique est à la portée de tous, avec plus ou moins de bons résultats. Le guérisseur agit directement sur la douleur ou la blessure en posant ses mains sur le malade afin qu'il guérisse. Chaque guérisseur a sa propre façon de procéder, selon l'imposition, les prières, etc. L'énergie qui passe entre les mains du guérisseur vient de ce qui est invisible à nos yeux. Les guérisseurs canalisent cette énergie, ils l'appellent et la laissent pénétrer en eux pour ensuite la rediriger avec amour vers la personne à soulager.

Quelle différence entre une séance au cabinet ou par téléphone ?

Au cabinet, les gens peuvent s'exprimer plus facilement, la relation est différente puisqu'ils me rencontrent, ils voient à qui ils ont à faire, mais les résultats sont statistiquement équivalents. Les bénéfices sont identiques à une séance en présence,

à condition de me faire confiance, de laisser faire les choses. En dehors de barrer le feu et des conjurations d'entorses, que je pratique gratuitement, je ne fais pas de séances par téléphone, mais à distance avec la photo des personnes. Le principe est le même, l'énergie avec laquelle je travaille ne connaît pas la notion de distance. Je peux agir sur des personnes aux quatre coins du monde. C'est par exemple très appréciable lorsque les soins sont destinés aux personnes hospitalisées.

Que ressentez-vous au cours d'une séance ?

J'ai une empathie plus développée que la moyenne, je sens les émotions des gens, cela me guide beaucoup. Lorsque je traite une inflammation, elle monte parfois en moi et j'ai de fortes bouffées de chaleur pendant que les gens sentent qu'elle se retire. Je ressens également l'état énergétique des gens, ce qui me permet d'apporter un équilibre là où il y en a besoin. Les patients perçoivent tout de suite un apaisement du mental, certains de la chaleur, d'autres de la fraîcheur. Et au fur et à mesure des séances, ils observent une amélioration significative pour la plupart, voire une guérison que les médecins n'expliquent pas toujours.

Où se situe votre pratique aux côtés de la médecine classique ?

C'est un très bon complément, le médecin pose son diagnostic et donne un traitement pour agir sur le corps physique, la maladie

ou le symptôme. De mon côté, j'accompagne le patient en lui apportant un mieux-être et un soulagement. J'agis au niveau énergétique, ce qui a une incidence sur le corps et l'esprit.

Quel est l'intérêt d'une cure énergétique ?

Le magnétiseur est un « énergéticien » en cela qu'il agit sur le système énergétique. Le but de la cure énergétique est de rétablir la bonne circulation de l'énergie dans votre corps par magnétisme. Elle est idéale dans les cas de surmenage, de troubles du sommeil, de déprime, d'anxiété, de dépression et de manière plus générale dans la résistance au stress et dans la prévention des maladies. Des séances régulières permettront de rééquilibrer votre système nerveux, revitaliser votre organisme, renforcer votre système immunitaire et améliorer votre santé, en complément d'une bonne hygiène de vie, évidemment ! ■

Pour contacter Laure : 02 35 91 58 44 ou www.laure-guerisseur-magnetiseur.fr.

Livre de prières en pdf disponible sur Internet.

Soins thérapeutiques : 20 € la séance (cabinet ou à distance).

Cure énergétique : 20 € la séance ou 80 € l'heure (cabinet ou à distance).

TÉMOIGNAGES

DÉCHIRURE MUSCULAIRE, SOINS AU CABINET

« Depuis plusieurs mois, je souffrais d'une tendinite à l'épaule. Chaque geste du quotidien était difficile car, en plus de la douleur, je ne pouvais plus lever le bras. Après trois séances chez Laure, je ne souffrais plus du tout et mon bras a retrouvé toute sa mobilité. » André

MIGRAINES, SOINS AU CABINET

« J'étais migraineuse depuis plus d'un an, avec de fortes crises que même les médicaments ne soulageaient plus. Au bout de trois séances, les migraines ont disparu. Je continue des séances de temps en temps en prévention ainsi que pour le stress. Mais à ce jour, plus de migraines. » Sylvie.

MAL-ÊTRE ET CRISES D'ANGOISSES, SOINS À DISTANCE

« J'ai fait appel à Laure concernant un mal-être dû à une vie maritale douloureuse. Concrètement, cela se concrétisait par des crises d'angoisse en soirée et un mal-être permanent, malgré le fait d'avoir rencontré mon conjoint actuel depuis cinq ans, avec qui je suis très heureuse. Rien n'avait pu jusque-là me soulager et m'apaiser. J'étais sous traitements anxiolytiques et somnifères pour pouvoir dormir et surtout m'endormir. L'intervention et les prières de Laure m'ont depuis deux mois apporté une sérénité à laquelle je n'avais plus le droit depuis des années. Je peux enfin aborder une soirée sereinement. Je ne prends plus de somnifère et j'ai réduit de trois-quarts l'anxiolytique pour aller vers un arrêt total d'ici quelques semaines et je me sens bien. C'est une personne efficace et disponible, toujours prête à donner des conseils. Ce que je trouve vraiment appréciable, c'est le suivi téléphonique après chacune de ses interventions. » Sandrine